

Vorlage		Vorlage-Nr:	FB 23/0558/WP17
Federführende Dienststelle: Fachbereich Immobilienmanagement		Status:	öffentlich
Beteiligte Dienststelle/n:		AZ:	
		Datum:	07.05.2019
		Verfasser:	FB 23/48
Antrag der CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Aachen-Eilendorf sowie des Bezirksvertreters Herrn Peter Koch (FDP) zur "Steigerung der Sauberkeit und des Erscheinungsbildes in Eilendorf"			
Beratungsfolge:			
Datum	Gremium	Zuständigkeit	
29.05.2019	Bezirksvertretung Aachen-Eilendorf	Kenntnisnahme	

Beschlussvorschlag:

Die Bezirksvertretung Aachen-Eilendorf nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur Kenntnis.

Finanzielle Auswirkungen

	JA	NEIN	
		x	

Investive Auswirkungen	Ansatz 20xx	Fortgeschriebe- ner Ansatz 20xx	Ansatz 20xx ff.	Fortgeschriebe- ner Ansatz 20xx ff.	Gesamt- bedarf (alt)	Gesamt- bedarf (neu)
Einzahlungen	0	0	0	0	0	0
Auszahlungen	0	0	0	0	0	0
Ergebnis	0	0	0	0	0	0
+ Verbesserung / - Verschlechterung	<i>0</i>		<i>0</i>			
	Deckung ist gegeben/ keine ausreichende Deckung vorhanden		Deckung ist gegeben/ keine ausreichende Deckung vorhanden			

konsumtive Auswirkungen	Ansatz 20xx	Fortgeschriebe- ner Ansatz 20xx	Ansatz 20xx ff.	Fortgeschriebe- ner Ansatz 20xx ff.	Folgekos- ten (alt)	Folgekos- ten (neu)
Ertrag	0	0	0	0	0	0
Personal-/ Sachaufwand	0	0	0	0	0	0
Abschreibungen	0	0	0	0	0	0
Ergebnis	0	0	0	0	0	0
+ Verbesserung / - Verschlechterung	<i>0</i>		<i>0</i>			
	Deckung ist gegeben/ keine ausreichende Deckung vorhanden		Deckung ist gegeben/ keine ausreichende Deckung vorhanden			

Erläuterungen:

In der Von-Coels-Straße in Eilendorf befinden sich drei Litfaßsäulen der Firma Moplak, welche von dieser zu Werbezwecken genutzt werden. In den letzten Monaten gab es mehrfache Beschwerden von Bürgern aufgrund von herunterhängenden Plakaten, die die Flächen um und an den Litfaßsäulen verschmutzten. Zwischenzeitlich wurden die Verunreinigungen durch die Fa. Moplak entfernt und die Litfaßsäulen wieder in einen ordentlichen Zustand versetzt.

Laut Vertrag vom 05.07.2016 und 13.07.2016 hat die Stadt Aachen der Fa. Moplak ab dem 01.08.2016 das ausschließliche Recht zur Errichtung und Ausnutzung von Anschlagstellen (Säulen und Tafeln) auf öffentlichen Straßen, Wegen und Plätzen der Stadt, zur Wirtschaftswerbung durch Bogenanschlag übertragen. Der Vertrag hat eine Laufzeit von fünf Jahren, d. h. bis zum 31.07.2021. Die zum Zeitpunkt des Vertragsabschlusses bereits bestehenden Werbeanlagen, darunter die drei Litfaßsäulen in der Von-Coels-Straße, sind vertragsgemäß im Stadtgebiet Aachen zulässig. Die Kontrolle und Reinigung der Werbeanlagen hat laut Vertrag regelmäßig zu erfolgen.

Die Verwaltung wird regelmäßig die Einhaltung der Reinigungsarbeiten durch die Fa. Moplak kontrollieren. Welche Werbeträger nach Vertragsablauf an den drei Standorten errichtet werden, wird zu gegebener Zeit entschieden.

Der Antrag gilt damit als bearbeitet.

Anlage:

Antrag „Steigerung der Sauberkeit und des Erscheinungsbildes in Eilendorf“ vom 25.03.2019



CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung
Aachen Eilendorf



Oliver Bode, Rödgener Str. 39, 52080 Aachen

An
Frau Bezirksbürgermeisterin Elke Eschweiler
Herrn Bezirksamtsleiter Martin Freude
Bezirksamt Aachen-Eilendorf
Heinrich-Thomas-Platz 1
52080 Aachen

CDU-Fraktion Eilendorf
Oliver Bode
Rödgener Str. 39
52080 Aachen
Tel. 0241 / 55 61 06

FDP Eilendorf
Peter Koch
Severinusplatz 5
52080 Aachen
Tel. 0241 / 55 90 166

Eilendorf, 25. März 2019

Steigerung der Sauberkeit und des Erscheinungsbildes in Eilendorf

Sehr geehrte Frau Eschweiler, sehr geehrter Herr Freude,

die CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Aachen-Eilendorf sowie der Bezirksvertreter Herr Peter Koch (FDP) bitten um die Aufnahme des folgenden Tagesordnungspunktes in die Tagesordnung der Sitzung am 29. Mai 2019 der Bezirksvertretung Aachen-Eilendorf:

„Steigerung der Sauberkeit und des Erscheinungsbildes in Eilendorf“

Die Steigerung der Sauberkeit und der Außendarstellung des Stadtbezirkes sind wichtige Aspekte für die Einwohnerinnen und Einwohner sowie Besucher.

In Eilendorf befinden sich mehrere Litfaßsäulen, u.a. an der Von-Coels-Straße. Diese Säulen werden in unregelmäßigen Abständen mit Informationen beklebt. Leider häufen sich in letzter Zeit die Beschwerden aus der Bevölkerung, dass es im Bereich dieser Werbeträger Plakate herunterhängen und es in Folge dessen auch Müll abgelagert wird.

Da gerade die Von-Coels-Straße als Durchgangs- und Hauptverkehrsstraße stark frequentiert wird, widerspricht diese Situation dem Wunsch nach mehr Sauberkeit. Eine Alternative stellen City-Lights dar. Diese beleuchteten Vitrienen, die zu Werbezwecken oder Veranstaltungsankündigungen bestückt werden können, haben hohe Kontaktzahlen und sind Tag- und Nacht sichtbar.

Die CDU-Fraktion und FDP Bezirksvertreter bitten die Verwaltung um Prüfung, ob die Litfaßsäulen aus dem Straßenbild in Eilendorf entfernt und durch moderne City-Lights ersetzt werden können.

Vielen Dank!

Mit freundlichen Grüßen

Oliver Bode
(CDU-Fraktionsvorsitzender)

Peter Koch
(FDP-Bezirksvertreter)